

Fitch confirma la calificación del Banco Provincia del Neuquén S.A.

18 de diciembre de 2009

Fitch confirmó en la Categoría A2 (arg) la calificación del Endeudamiento de Corto Plazo del Banco Provincia del Neuquén S.A. La calificación refleja el posicionamiento que detenta Banco Provincia de Neuquén (BPN) en la zona en la que opera, su desempeño como agente financiero de la provincia y su muy buena liquidez. Asimismo, se ha considerado su composición accionaria (donde la participación del Gobierno Provincial introduce cierto riesgo político), y el desafío tecnológico y operativo que enfrenta la entidad, con el objetivo de mantener políticas prudentes y un desempeño ordenado. Hacia sep'09 el banco registraba una buena rentabilidad aunque inferior al mismo período del año anterior, consecuencia principalmente del devengamiento impositivo. Su utilidad se origina principalmente en los ingresos netos por intereses y comisiones, de las cuales una baja proporción corresponde al sector público. Los ratios de eficiencia de BPN se consideran bajos y no se prevé que mejoren en el corto plazo debido a que sus gastos son inflexibles a la baja y a los menores incrementos en el volumen operativo proyectado. La liquidez inmediata mantiene muy buenos niveles (57.1% de los depósitos). Su costo de fondeo es bajo debido a la importante participación del sector público en las captaciones a la vista. Actualmente el banco se encuentra modificando sus procesos decisorios, y ha implementado cambios en la estructura organizativa y en su plataforma tecnológica para subsanar algunas debilidades. Fitch monitoreará la consolidación de los cambios recientemente introducidos. Los préstamos al sector privado no financiero (SPNF) presentan un leve crecimiento respecto del año anterior (2.1%), tendencia que se mantiene con posterioridad. La irregularidad se muestra ascendente durante el ejercicio aunque conserva niveles acotados (cartera privada BPN: 3.8%/sistema: 3.4%) y (de acuerdo a lo informado por la entidad) desciende los meses siguientes. Su cobertura con provisiones es elevada (101%). El nivel de capitalización del banco medido como patrimonio sobre activos es razonable, alcanza a 10.5% (sistema: 12.4%). No existe una política de dividendos definida, aunque la entidad capitaliza sus utilidades desde el año 2005 y no se estiman distribuciones en el corto plazo. BPN comenzó sus actividades en 1960 y en el año 2000 se transformó en sociedad anónima. Posee 25 sucursales y actualmente se focaliza en la atención a individuos, fundamentalmente en préstamos personales con descuento de haberes. Actúa como agente financiero del Estado Provincial y muestra un alto grado de fidelización. Para mayor información consulte nuestra página web: www.fitchratings.com.ar
Contactos: Maria Fernanda Lopez, Dario Logiodice +5411 5235-8100, Buenos Aires.